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FRANCOISE THEURIOT 

 

CANDIDATE AU POSTE DE GOUVERNEUR 2024 - 2025 

 

Chers amis Léos, chers amis Lions,  

En 2021, lors du congrès d’automne à Montbéliard,  je présentais ma candidature au poste de Gouverneur  

2024-2025. 

En 2022, lors du congrès d’automne à Beaune, je l’ai renouvelé devant vous. 

Cette année, au congrès d’automne à Macon, je vous confirme ma candidature au poste de Gouverneur 

2024 – 2025. 

Je vous ai toujours dit  que mon souhait était de travailler TOUS ENSEMBLE, et bien je le maintiens.  

Je vous disais  l’an dernier que tous ensemble :  

 Nous pouvons aller plus loin,  

 Nous pouvons élever le Lionisme,   

 Nous pouvons préparer l’avenir du Lionisme.  

J’en suis toujours convaincue.  

D’ailleurs, ma devise pour accompagner mon année est :  

« ELEVONS NOUS VERS UN AVENIR MEILLEUR » 

Cet avenir sera construit autour de 3 axes  importants et indissociables :  

SERVICE – EFFECTIFS – FORMATION 

Une personne seule ne peut pas réaliser de belles actions, il faut être plusieurs, nous retrouvons la notion 
d’effectifs, 

Pour faire une belle action, il faut savoir faire, nous retrouvons la notion de formation  

C’est la colonne vertébrale du Lionisme 

Mes amis, c’est par le SERVICE c’est-à-dire la réalisation d’actions que nous ferons évoluer notre mouvement, 
c’est en parlant autour de nous, en invitant nos amis, nos proches  à nos actions qu’ils comprendront notre état 
d’esprit, qu’ils comprendront notre envie de faire le bien par le don de soi.  

Nous insisterons  sur les actions 100 % Lions, choisies parmi les 8 axes prioritaires.   

 

Si nous cultivons l’habitude de rendre service, notre désir de servir s’accroîtra sans cesse et 
contribuera non seulement à notre propre bonheur,  

mais aussi au bonheur du monde en général.  

Ces propos de Gandhi traduisent tout à fait notre volonté. 

 Nous ne pouvons pas ignorer la baisse sensible des EFFECTIFS, la disparition de clubs, d’amis Lions. Nous devons 
agir pour inverser la courbe des effectifs par tout moyen :  

 Organiser des soirées découvertes,  procéder à des intronisations classiques, créer de nouveaux clubs, 
des branches de clubs, des clubs spécialisés…  

Lançons nous un défi : introniser 2 membres par an dans chaque  club représente 124 membres à condition de 
conserver nos membres actuels, en étant attentif, en prenant le temps de discuter et en faisant plus ample 
connaissance.  

J’attache une très grande importance à la JEUNESSE car elle rayonne dans notre pays, elle porte les valeurs de 
la France à l’étranger, elle nous fait aimer leur pays lorsque nous rencontrons les jeunes YEC et CIF.  
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Nous contribuons au bien-être des enfants de VPA. 

Nous devons continuer ces actions, j’invite chaque club à participer à leur déroulement, en abondant leur 
budget par un don ou par un accueil.  

La COMMUNICATION sera utile, elle rayonnera autour de nos actions. Nous mettrons en place une 

communication réfléchie, une communication raisonnée, une communication qui capte l’attention.  

Mes amis,  

 La communication représente le cerveau de notre mouvement, 

 La SMA en est la colonne vertébrale 

 Vous  mes amis, vos clubs auxquels vous appartenez vous êtes les fils conducteurs du Lionisme. 

Ainsi, nous avons tous les moyens pour continuer à faire vivre notre belle famille.  

Nous avons les idées, Nous avons la matière grise dans nos clubs, Développons les tous ensembles, Elevons 
nous mes amis pour aller plus loin.  
 

La GOUVERNANCE nous réunit Vice-Gouverneurs et Past Gouverneur autour du Gouverneur pour 
échanger,  assurer la continuité des activités  que nous menons et discuter des orientations à prendre. Désormais, 
aucun club, aucun gouverneur, aucun district ne fonctionne indépendamment.  

La Gouvernance s’applique également dans les clubs, la collaboration du Président et du vice-président 
s’impose pour les mêmes raisons.  
Nous travaillons ensemble vers le même but, évoluer pour mieux servir. 
 

Je vous assure mes amis que je veillerai à développer tous ces points avec vous, à toutes les activités que 
vous entreprendrez, à la recherche d’actions innovantes pour nous démarquer, pour montrer qui sont les LIONS  
et je serai attentive à la sérénité dans les clubs. 
Un mot, une phrase mal intentionnée et c’est le chaos, nous devons renoncer à ces échanges improductifs.  
 
 

Depuis 17 années que je suis membre du Lions club, j’ai découvert peu à peu ses valeurs :  
 
Des Lions bien affirmés m’ont sollicité pour me proposer des postes à responsabilité dans le district, et au 

District multiple, je ne les cite pas, ils se reconnaitront et c’est grâce à eux que j’ai réalisé ce parcours, grâce à la 
confiance qu’ils m’ont accordée : 
  

 Lorsque j’ai accepté le poste de Secrétaire de District, j’ai rencontré des gens formidables qui ont les 
valeurs du Lionisme ancrées en eux. 
 

 Le poste de Déléguée à la Commission Nationale JEUNESSE, m’a permis de prendre conscience de  toutes 
les actions que nous menons au profit des enfants et nous allons les continuer. 
 

 Le poste de Coordinatrice de l’Equipe Mondiale de Service, m’a permis de prendre conscience que le 
SERVICE était l’élément essentiel de notre mouvement. 
 

 Nous avons la chance d’avoir un club LEO dans notre district, je vais me rapprocher de ces jeunes pour 
mettre en place des interventions communes. 
Les LEO sont des Lions nous avons besoin d’eux, ils ont des idées à partager.  
 

J’insiste sur le fait mes amis, que TOUS ENSEMBLE nous allons assurer le SERVICE LIONS qui va nous 
permettre de nous élever et de développer davantage les valeurs qui sont les nôtres : 

 
L’AMITIE  - LA BIENVEILLANCE - LA FIDELITE - LA SOLIDARITE  - La TOLERANCE 

Entre nous mais envers les autres 
 

 
Je vous remercie de votre attention. 



CURRICULUM VITAE 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Françoise THEURIOT 
 

Née le 8 Juillet 1959 à MOULINS (Allier)  
Profession : Attachée Territoriale Retraitée 
Mariée à Jacques THEURIOT membre Lion – Délégué à la Commission Nationale 
communication  
 

Lions Club Moulins Anne de France  
Compagnon Melvin Jones Progressif 
 

2023-2024 : Coordinatrice EMS  
2023-2024 : 1ère Vice-Gouverneur 
2022-2023 : Coordinatrice EMS 
2022-2023 : Dans le cadre de la Gouvernance, 1ères visites de clubs du district 103 Centre-Est 
2022-2023 : 2ème Vice-Gouverneur 
2021-2022 : Coordinatrice de l’Equipe Mondiale de Service (EMS) 
2021-2022 : Présidente de la Région 1 
2020-2021 : Présidente de la Zone 11 
2019-2020 : Présidente de la Commission Service du club 
2019-2020 : Déléguée à la Commission Nationale Jeunesse 
2018-2019 : Déléguée à la Commission Nationale Jeunesse 
2017-2018 : Présidente de la Commission Effectifs du club 
2016-2017 : Présidente du club 
2015-2016 : Secrétaire du district  
2013-2014 : Présidente du club 
2012-2013 : 1ère Vice-Présidente 
2007-2008 : Secrétaire du club 
 
Date d’entrée : 1er Janvier 2007 
 
 
 


